# 例会報告

第2489回例会報告議事録

日時 29年8月22日(火曜日)

場所 川村学園女子大学 我孫子キャンパス内 会議室

時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」

ゲスト:なし ビジター:なし

S.A.A.: 依田会員



我孫子RCの名誉会員でいらっしゃる星野市長さんのお母様が先日亡くなられました。8月13日が通夜、14日が告別式でした。葬儀のお手伝いや参列され方はご苦労様でした。キリスト教の葬儀でした。焼香の代わりに献花をしたりしました。我孫子RCにいらっしゃった井上圭司先生が牧師ということで式を司られていらっしゃいました。井上先生が布教のために我孫子に来られて、初めて入信されたのが星野市長のお母様だったそうで、60年くらいのおつきあいだったそうです。

最近は亡くなる方が多いような気がします。私の事務所でも、相続の手続の依頼が多いです。 相続による不動産の所有権の移転や、遺言の作成支援の相談が多いです。

我孫子市は昨年生まれた方は900人くらい、亡くなった方が1200人くらいだそうで、亡くなる方が300人くらい多いそうです。300人くらいの減少になります。

日本全体でも昨年、出生者が初めて100万人を下回ったそうです。私は昭和23年生まれで、いわゆる団塊の世代です。我々の世代は今の3倍近い人数がいたということになります。

日本は今、世界で10番目の人口大国ですが、50年後には8000万を下回るとも言われています。

ロータリーにはゾーンという概念があり、世界を34のゾーンに分けています。以前は日本は3つのゾーンと4つ目のゾーンの半分を占めていたそうですが、今は3つのゾーンだそうです。ゾーンの見直しが行われ、日本は第1ゾーンから第3ゾーンで、私たち2790地区は第2ゾーンです。第1ゾーンは日本の北部のロータリーが入っているのですが、バングラデシュ、インドネシア、パキスタンも含めて第1ゾーンを形成しています。

各ゾーンから理事が1名ずつ出ます。相対的に、国際ロータリーにおける日本の地位が低下してきているという事は言えるのではないかと思います。

### 親睦委員会報告

藤本会員(代理)



お休みされていた、7月がお誕生日の澁谷会員、8月がお誕生日の伊東会員、お誕生日おめでとうございます。



澁谷会員より

長い間欠席して皆さんにご迷惑をかけています。高齢で81歳です。瀧日さんが82歳なので、こういうこと言うとまずいなと思うのですが、私は体が調子が良くないので、そろそろ引退してもいいかなと思っています。80過ぎると、うちの会社の社員も、「おやじ、ボケてんじゃないのかな」とそんなことしか言いません。適当にやっていますので、ボケてもいいかなと思っていま

す。

ロータリーに入って50年近くになります。警察官友の会もそれくらいになります。ロータリーに入った当時は我孫子の角松本店の前に例会場がありました。8、9箇所くらい移動しました。そろそろ引退しようかなと半分思っているのですが、瀧日さんの顔を見ると何も言えなくなります。

ちょうど明日、友の会の例会です。我孫子の今の署長は挨拶がうまいです。明日、卓話をお願いしようと思っています。



伊東会員より

私はロータリーで2回目の誕生日のお祝いをしていただくことになりました。前回、ロータリーでハッピーバースデーソングを歌っていただき、プレゼントをいただいたことを家で話したら、今年の誕生日は土曜日だったのですが、夕方家に戻るとなんとケーキが買ってあり、チョコレートのプレートに「パパ、おめでとう」と書かれていました。今まで結婚して十何年、子どもが生ま

れ、誕生日を祝ってもらったことがありませんでした。これもひとえにロータリーの皆様のおかげと感謝しております。これが永遠に続くように個人的には期待しております。

出席報告渡邊委員長

19名出席(全員で26名) 出席率65.38%

欠席者が7名。 業務の為: 荒井会員、石原会員、今井会員、鎌田会員、倉持会員、志賀会員、 福武会員、米田会員

## 社会委員会報告

依田会員



今週末26日(土)にカッパまつりの河童音頭大行進に参加したいと思っております。我孫子駅南口のイタリアンレストラン、プレッツァの前に16時集合でお願い致します。16時30分にスタート地点の手賀沼公園坂通りまで歩いて移動して、17時に大行進がスタートします。駅前ロータリーまで行進をしてロータリーを右から左回りをしてゴールです。1時間くらいの行進になると思います。動きやすい服装でお願いします。黄色い、ロータリーの法被を作りました。終了後、プレッツァで

懇親会をしたいと思っています。ご家族の皆さんもぜひご参加ください。河童音頭の踊りは簡単な 盆踊りです。出欠表を回しますので、どうぞよろしくお願いいたします。

# 幹事報告

村越幹事



- ・9月19日(火)は第10分区の情報研究会です。12時半点鐘で麗澤キャンパスプラザ内です。入会5年未満の方は出席義務がありますので、よろしくお願いいたします。
- ・10月23日(月)に地区大会記念ゴルフ大会が藤ヶ谷カントリークラブにて開催されます。
- ・手賀沼花火大会への協賛金3万円に対する礼状が実行委員会から届いています。
- ・先日、柏南RCよりお話がありましたが、9月1日(金)にアミュゼ柏で行われるチャリティーコンサートに出演するピアニストのクリストファー・ヒンターフーバー氏が新聞に載ったらしく、チケットが非常に取りにくくなっているそうです。我孫子クラブには特別にチケットを用意してくださるそうなので、ご興味のある方は、事務局の方にお申し出ください。3000円です。
- ・九州北部の水害に対する義援金のメ切りは8月末です。 お気持ちがある方は箱を置いておきますので是非よろしくお願いいたします。

#### ハワイアラモアナRC訪問について

鈴木副会長



ハワイに行った方が皆さん2、3分程度、感想、願い等の発表をするのがベターかと思っています。

我がクラブからは約20名が参加し、すべて滞りなく終わり、それぞれにいい交流が持てたのではないかと思っています。

約20年になる私のロータリー歴の中で、姉妹クラブに対してのいろいろな思いがあります。

私がロータリーに入った当時、会員の子ども達が1ヶ月くらいアラモアナの会員の方たちの家に滞在させてもらったりして、語学の勉強のきっかけになったりしていました。 (次ページへ続く)

昨年の会長さんだったリチャード・カーソンさんが私をコーゾー、コーゾーと呼んでくれて、耳に心地よかったです。ロータリアンとして共通の意識、向上していこうという意欲が心の中に募ってきた事は、訪問することの1つの恵みであったと思います。

海のそばのレストランに招かれ食事をした時に、子弟間交流をぜひ復活しようと盛んにおっしゃっていました。ただ、うちの娘は高校時代に1ヶ月間ハワイに行って気に入って、ハワイ大学に行き、日本に帰ってこなくなりました。娘は今、アトランタにいます。私の知っている人でも子どもを外国に出したお父さんがいますが、みんな帰ってきていません。それが危ないのか幸せなのかよくわかりませんが、好きなように生きるのが一番いいのかなと思ったりしています。

私はハワイから飛行機で約8時間のアトランタにも行ってきました。時差ぼけに拍車をかけるような旅でしたが、なんとも星空がきれいでした。ジョージア州アトランタは軽井沢をビッグにしたような巨大な森でした。その中に大都市が開けていました。道路は6車線です。娘のドライブでオーガスタ・ナショナル・ゴルフに行ってきました。ゴルフ場の入口やフロントで写真をとってもいいかと聞いたら丁寧に拒否られました。

千人教会にも行ってきました。牧師がしゃべっている間、誰一人として寝ていませんでした。メッセージもさることながら、来ている人たちが牧師の話に「イエス!」とか「エーメン!」とか応答するところもすごいと思いました。私の教会には150人くらいの礼拝者がいますが、3分の1くらいは寝ています。

どこに行ってもアメリカでは「ウェルカム!」と微笑んでくれ、本当に素敵だなと思いました。日本の 大和撫子や無口な侍よりも、フレンドリーにみんなで挨拶する方が幸せかなと思いました。

大リーグにも行ってきました。アトランタ・ブレーブスの応援の仕方もよかったです。相手チームのプレーもナイスプレーはナイスプレーで、へんなブーイングはありませんでした。

娘が帰ってこない理由のひとつは、フレンドリーさ、自由さ、生き生きと生きている世界、そういうところかなと思います。人種差別とかもあるようですが、日本人が見習うべき態度を教わったような気がします。

僕も幼稚園でむずかしい顔をしないで、ニコニコしながらウェルカムを続けていかなきゃいけないかなと思いました。我孫子ロータリーもそうありたいと思います。

ありがとうございました。

$= \exists = \exists B \cap X$			
お名前	メッセージ		金額
服部会長	ハワイご苦労さまでした。		1,000円
村越幹事	花火大会への協賛ありがとうございました。		1,000円
伊藤会員	誕生祝いありがとうございました。		1,000円
佐藤会員	やっと夏が来た感じです。		1,000円
澁谷会員	長い間欠席致しました。		2,000円
鈴木会員	ハワイ、アトランタの報告をさせていただきました。		1,000円
藤本会員	カッパまつり大行進 楽しみましょう。		1,000円
		当日計	8,000円
		今期累計	59,000円

#### 今週の表紙「手賀沼公演」我孫子市我孫子新田

水と緑に親しめる、世代を超えて交流できる空間として我孫子市民の憩いの場となっている公園です。手賀沼に沿って遊歩道が整備されていて、所々に置かれたベンチでのんびり手賀沼を眺める事ができます。アスレチック遊具、大きな砂場、ボート乗り、釣り等で子どもから大人まで遊べます。この公園から見える手賀沼の夕景色は定評があります。すぐ隣に我孫子市民図書館があります。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web @rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、 森を元気にするための間伐と 間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、 環境貢献として、「森の町内会」を応援します。